

が っ こ う

学校だより

7月



かどましりつわきたしやうがっこう
門真市立脇田小学校

れいわ ねん (2022年) 7月1日発行
令和4年(2022年)7月1日発行

こうちやう やすひさ
校長 三村 泰久





わきたしやうがっこう
脇田小学校のホームページも併せてご覧ください。

■熱中症対策

先日の梅雨明けから猛暑が続きます。この時期に最も気を付けるべき病気のひとつに「熱中症」が挙げられます。昔は「日射病」とか「熱射病」といわれ、夏の暑さや炎天下で真合が悪くなる状態を指していましたが、必ずしも熱が加わる灼熱のような状況でなくても発症することから、現在では「熱中症」と呼ばれるようになったそうです。運動中や屋外に限らず、屋内や就寝中なども熱中症になる危険性があります。学校でも空調を使用し、こまめな水分補給、体育の授業や登下校時はしっかり距離を取ったうえでマスクを外すなど指導しています。あらためて以下の点についてお子さんへの配慮をお願いします。



- ◎水筒には多めのお茶を用意しましょう！
- ◎外出時には必ず帽子をかぶりましょう！
- ◎早寝早起き。十分な睡眠をとりましょう！
- ◎朝ご飯をしっかり食べましょう！

【参考：熱中症の症状】

Ⅰ度（軽度）めまい、筋肉痛、筋肉の硬直（こむら返り）

Ⅱ度（中等度）頭痛、気分の不快（吐き気、嘔吐）、全身のだるさ

Ⅲ度（重症）意識障害、全身のけいれん、活動性の低下、高体温

■個人懇談会について

7月4日（月）～8日（金）の日程で個人懇談会を行います。

お子様の学校での様子や学習の状況をお伝えするとともに、ご家庭でのお子さんの様子もお聞かせいただく機会です。また夏休み（7月21日～8月25日）にご家庭でご協力をいただきたいことなどもお話し合いできればと考えています。期間中は5時間授業ですので2年生以上の下校が若干早くなります。ご協力のほどよろしくお願いいたします。

■下校について

7月は子どもたちの下校時刻が変更することが多くありますのでお知りおきください。

- ◎7月4～8日・・・個人懇談 14：30頃下校
- ◎7月15日、19日・・・給食なし 12：30頃下校
- ◎7月20日・・・終業式 11：30頃下校

■授業アンケートのお願い

学校教育活動の改善のため、保護者の皆様のご意見を参考にさせていただく事を目的として例年「授業アンケート」への協力を全保護者にお願ひしております。

学年・クラスによってアンケートが若干変わりますので後日、個別の封筒でお子さんを通じてお渡しします。お手数をおかけいたしますが、提出よろしくお願ひいたします。なお2学期には「学校教育診断アンケート」を実施する予定です。重ねてご協力をお願いいたします。

■PTA活動

ここ2年ほどは、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、いろいろな学校行事が中止となり、それはPTA活動についても同様でした。今年度は感染が落ち着いてきたこともあり、できる部分から再開していく方向で、先日のPTA実行委員会も久しぶりの集合形式で行われました。今年度は開校50周年行事（11月19日予定）、来夏には校舎移転を控えています。PTA活動をはじめとして、様々な面で保護者の皆様のご協力が必要になってきます。どうぞよろしくお願ひいたします。



7月行事予定		
1	金	
2	土	校庭開放(9:00～11:00, 13:00～16:00)
3	日	
4	月	個人懇談 水曜時程5H 14:30頃下校
5	火	
6	水	
7	木	
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	
13	水	委員会活動(5～6年生)
14	木	給食終了
15	金	下校12:30
16	土	校庭開放(9:00～11:00, 13:00～16:00)
17	日	
18	月	海の日
19	火	下校12:30
20	水	終業式 下校11:30
21	木	夏休み(～8月25日)
22	金	
23	土	校庭開放(9:00～11:00, 13:00～16:00)
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	校庭開放(9:00～11:00, 13:00～16:00)
31	日	
2学期始業式 8月26日(金)		

ちゅうがっこうく とりくみ 中学校区での取組

6月29日(水)の放課後、四中の生徒会と脇田小学校の児童会が協力して地域の公園の清掃を行いました。

脇田小の児童会役員●名が学校が終わってから四中に集合し、四中生徒会役員の皆さんと下馬伏の第三公園まで歩きながらゴミ拾いを行い、最後に第三公園の清掃を行いました。

最近、第三公園では小中学生によるゴミのポイ捨てや、駐輪をめぐり地域からの苦情もよく聞かれます。遊び場の少ない今の子どもたちは少しかわいそうな気もしますが、だからこそマナーを守って公園を使い、みんなが安心して遊べる貴重な場所をみんなで大事にしてほしいところです。公園は赤ちゃん連れの家族やご年配の方の憩いの場でもあり、みんなで使う場所です。マナーを守って使うことをご家庭でもご指導願います。

暑い中、子どもたちは一生懸命ゴミ拾いをしてくれました。中学校区での取組は子どもたちの成長にも大きく寄与する部分があります。令和8年には四中、砂子小、脇田小が統合し新たな義務教育一貫校が開校する予定です。これからも中学校と連携した取組を進めてまいります。



また、令和5年8月の校舎移転、そして令和6年4月の小学校統合を前にして砂子小学校との交流を進めています。

今年度の全国スポーツテストではソフトボール投げや反復横跳びといった種目を脇田小で、50m走を砂子小学校でそれぞれ合同実施しました。砂子小学校ではドッチボール大会も行い、盛り上がりました。今後も秋の芸術鑑賞を一緒におこなったり、合同遠足なども可能であれば行っていきたいと思っています。

職員間でも研修を合同でおこなうなど、学校間で調整が必要な部分については、打ち合わせを重ねているところです。先々は令和8年の義務教育学校の開校に向けて、中学校も一緒に準備を進めていくこととなりますが、子どもたちが少しでも不安が少ない形で統合に進んでいけたらと考えているところです。中学校区としての取組をこれからも進めていきます。

